

Hier entsteht ein „fliegendes Künstlerzimmer“ – ein Wohn-Atelier für Künstler:innen.

Am 09.01. beginnen die baulichen Vorbereitungen für die „Landung“:
Zuerst werden die Anschlüsse gelegt (Wasser, Abwasser, Strom) und in der zweiten
Januarhälfte startet der Aufbau des „fliegenden Künstlerzimmers“.

Künstler:innen werden dort zukünftig leben und arbeiten und gemeinsame Projekte mit dem
Stadtteil und seinen Bewohner:innen gestalten.

Mehr Infos unter:

www.quartier.fliegendes-kuenstlerzimmer.de

<https://preungesheim.net/nachbarschaftsbuero/fliekue-im-quartier/aktuelles/>

[www.instagram.com/fliekue im quartier/](https://www.instagram.com/fliekue_im_quartier/)



Ein Programm der



In Kooperation mit

